

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Warga dalam Program Anjangsana Door To Door

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID)

Nov 1, 2023 - 15:21



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Warga dalam Program Anjangsana Door To Door*

Dalam upaya mempererat hubungan dengan warga masyarakat, Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, melaksanakan Giat Anjangsana Door To Door (DDS) pada Rabu, 01 November 2023. Kegiatan yang berlangsung

di Kampung Cikawung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi ini menjadi momen penting dalam membangun sinergi antara polisi dan warga.

Pada kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni memberikan beberapa himbauan yang sangat relevan dengan kondisi lingkungan sekitar. Pertama, warga diminta untuk tidak membakar sampah atau membuka lahan selama musim kemarau, untuk mencegah terjadinya kebakaran hutan dan lahan.

Selain itu, dalam rangka menjaga keamanan warga, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Nyalindung.

Kegiatan DDS ini juga menjadi sarana untuk mengedukasi warga terkait tindak kejahatan seperti Curat (Curi dengan kekerasan), Curas (Curi dengan kekerasan dan senjata), dan Curanmor (Curi sepeda motor). Masyarakat diminta untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Tidak hanya itu, dalam kesempatan ini, Aipda Suhendar Romdoni juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dan mendengarkan segala curhatan, saran, serta informasi dari warga.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga Desa Nyalindung. Semoga kerjasama yang terjalin antara polisi dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua.